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1 
 
SPÖ 

 
GRin. Mag. Susanne Bauer 

 
Stadtmarketing 
 
Bis wann wird dem Gemeinderat das angekündigte Konzept 
„Stadtmarketing“ zur weiteren Diskussion vorgelegt? 

 
StR. Detlev Eisel-Eiselsberg 

 
2 

 
KPÖ 

 
GR. Josef Schmalhardt 

 
Gemeindewohnungen auf Kasernengrund 
 
Wie ist der Stand der Verhandlungen mit dem 
Bundesministerium für Landesverteidigung bzw. mit der von 
ihm beauftragten Immobiliengesellschaft über den Ankauf von 
Kasernengrundstücken in Graz zum Zweck des kommunalen 
Wohnbaus? 

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 

 
3 

 
Grüne 

 
GRin. Sigi Binder 

 
Planungen ECE – Stadtgalerie 
 
Was ist seit den letzten Gemeinderatsbeschlüssen zur 
Änderung des STEK und des FLÄWI in Bezug auf die 
Planungen, insbesondere die Verkehrsplanungen, rund um das 
propagierte Einkaufszentrum der ECE in der Annenstraße 
geschehen? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
4 

 
FPÖ 

 
GR. Mag. Harald Korschelt 

 
Bushaltestelle BG West 
 
Denken Sie daran eine Bushaltestelle ‚BG West’ einzurichten? 
 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
5 

 
ÖVP 

 
GR. Harry Pogner 

 
Wasser für die Straßenreinigung 
 
Bis wann gedenken Sie, geeignete, nachhaltige Maßnahmen 
zum Umweltschutz im Bereich der Straßenreinigung zu setzen?
 
 

 
StRin. Wilfriede Monogioudis 
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6 
 
SPÖ 

 
GR. Dipl.-Ing. Dr. Günter 
Getzinger 

 
Planungsarbeiten zu Ausbauprojekten des
schienengebundenen öffentlichen Verkehrs 

 StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
Welche Ausbauprojekte des schienengebundenen öffentlichen 
Verkehrs wurden in deiner Verantwortung so vorbereitet, dass 
eine Realisierung in der nächsten Gemeinderatsperiode 
machbar ist? 
 

 

 
7 

 
KPÖ 

 
GR. Mag. Georg Fuchs 

 
Papierloser Gemeinderat 
 
Halten Sie die Einführung der „papierlosen 
Gemeinderatssitzung“ zum jetzigen Zeitpunkt wirklich für 
sinnvoll und entspricht sie den Maßgaben der Zweckmäßigkeit, 
Sparsamkeit und Transparenz? 
 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
8 

 
Grüne 

 
GR. Mag. Hermann Candussi 

 
Pongratz-Gründe 
 
Welche Konsequenzen für die Stadt Graz hat das 
oberstgerichtliche Erkenntnis zur Causa Pongratzgründe bis 
heute nach sich gezogen bzw. welche sind noch zu erwarten? 
 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
9 

 
FPÖ 

 
GRin. Mag. Maxi Uray-Frick 

 
Verkehrssituation Lindweg 
 
Wurden bisher bereits konkrete Schritte zur Entlastung der 
Anrainer am Lindweg gesetzt bzw. wann können die Anrainer 
mit einer für sie auch spürbaren positiven Veränderung 
rechnen? 
 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
10 

 
SPÖ 

 
GRin. Mag. Dr. Karin 
Sprachmann 

 
Frauengesundheitsförderung 
 
Welche Maßnahmen haben Sie im Bereich 
Gesundheitsförderung für Frauen in Ihrer Amtsperiode gesetzt, 
die nicht vor Ihrer Zeit begonnen wurden? 

 
StRin. Wilfriede Monogioudis 
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